

株式会社ジェイコム東葛葛飾 放送番組審議会 議事録

2017 年度の放送番組審議会は、2018 年 3 月 19 日(月)にジェイコム東葛葛飾で開催された。

<放送番組審議会委員>

ご出席

薄葉 博司 様	樋村 あい子 様
鈴木 伸一 様	堤 淳子 様
松島 英雄 様	

(50音順)

ご欠席

小林 俊樹 様	三矢 慶三 様
---------	---------

(50音順)

審議会議長選任

議長に薄葉様を選任した。

事業者側から J:COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。

【審議】(薄葉議長による進行)

■『デイリーニュース』について

(委員) 東葛エリア『デイリーニュース』はケーブルテレビの基本的な番組だ。番組コンセプトの3本柱通りに放送されている。松戸市の情報提供を密にしていきたい。葛飾エリア『デイリーニュース』の防犯対策の話題は大変タメになる。
(事業者) 葛飾区は自転車盗難が多発しており、区も対策に力を入れている。

■『東葛調査隊』について

(委員) 防災情報を提供し、取材前の事前打合せにより、素晴らしい内容で放送された。

■『地元愛TV DO ローカル一直線～松戸・流山・野田～』について

(委 員)もっと実のある内容の番組にしてほしい。

■特別番組『東葛飾地方中学校駅伝競走大会』について

(委 員)中学生には大変評判が良いが、前回の放送の方が良かった。

マラソンなどで地元の名物が給水所や休憩所でテレビに映ると注目される。

(事業者)71校が参加する歴史ある大会なので見ごたえのある番組。

東京では学校対抗ではなく、区対抗で開催している。

前回の放送の方が良かったという厳しいご意見は、今後のために大変参考になる。

■新番組『東葛人図鑑』について

(委 員)松戸市の特命観光大使が出演する『東葛人図鑑』の放送開始日は。

(事業者)4月1日より放送開始、今後プロモーションを積極的に展開予定で、YouTubeや「ど・ろーかる」アプリでも視聴可能。

■スポーツへの取り組みについて

(委 員)東京五輪を目指す若い選手を取り上げる番組はあるのか。

『ちば情熱アスリート』での障がい者取材には感動した。

(事業者)東京五輪を目指している選手は『ジモス』で紹介しており、五輪出場となれば、取材映像が貴重なアーカイブとなるので、東京五輪までの放送を目指している。

■『のんき～ず Natural でいこう』について

(委 員)若い人たち向けに、後継者不足の地元企業を取材してはどうか。

中高生に、お金だけではない、やりがいのある伝統技術を持った職業を体験させるなど。

(事業者)地元の伝統技術の継承などについては、番組での取り組みを検討努力していく。

■『カツシカデシカ』について

(委 員)出演者は専属契約なのか。

(事業者)今期は1年契約で出演していただいている。

■『花火大会 生中継』について

(委 員)カメラ位置とフィナーレが素晴らしい、力の入った番組には感動する。

出演者のトークが無ければ、より一層感動する。

■番組全般について

(委 員)年々、企画力や実行力が上がり、番組内容が大変充実してきている。
撮影した映像が綺麗で、番組の構成も上達し、見ている方に情報が伝わってくる。
知人にも番組の良さを伝えたい。

■「ど・ろーかる」アプリ、番組 PRについて

(委 員)スマートフォンで番組が見られるアプリがあることを知らなかつたが、番組のアーカイブが見られるようになったのは素晴らしい。
(事業者)番組 PR は自社メディアだけでは限界があるので、他媒体も活用し、取材先での放送日時記載チラシの配布などを積極的に行なっている。

■その他の番組に対する報告

(事業者)3月17日と18日に放送したカーリング選手権は、J:COM テレビ(10ch)限定放送。
3月21日から J:COM プレミアチャンネルで、連続ドラマ『記憶』の放送を開始、韓国ドラマのリメイク版で、大変見ごたえのある内容なので是非ご覧ください。

閉会（事務局）

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。

以上